



Balance mensual

El Aeropuerto de Ibiza incrementa un 6,6% la cifra de pasajeros durante el mes de octubre

- Un total de 695.354 viajeros circularon por las instalaciones aeroportuarias durante el pasado mes
- Se gestionaron 6.289 movimientos de aeronaves, un 3% más que el mismo mes del año anterior
- En lo que a mercados se refiere, España ha experimentado la subida más alta en octubre, con un 15,4% de crecimiento y 238.263 pasajeros

13 de noviembre de 2017

El Aeropuerto de Ibiza registró en octubre 695.354 viajeros, lo que supone un aumento del 6,6% respecto al mismo mes del año anterior. El grueso de los pasajeros se movió en conexiones comerciales, concretamente, 693.691 de ellos (+6,5%). De esa cifra, 238.263 volaron con origen y/o destino nacional (+15,4%), mientras que 455.428 optaron por operaciones con el extranjero (+2,3%).

Por mercados, España se coloca en primera posición con los datos ya citados anteriormente. Le sigue Reino Unido, con 187.722 viajeros y un 4,1% más. Alemania, con 88.919 pasajeros y un 7,9% menos, se sitúa en tercer lugar. Italia y Holanda son, por este orden, el cuarto y quinto mercado, con un incremento del 8,2% y un 5,4%, sumando 60.201 y 57.249 viajeros, respectivamente.

En cuanto a los vuelos realizados en octubre, se han llevado a cabo 6.289 movimientos de aeronaves, lo que supone una variación positiva del 3%. Del total, 6.004 fueron de tipo comercial, un 4,3% más.

Respecto a las cifras acumuladas, entre enero y octubre el Aeropuerto de Ibiza sumó 7.533.823 pasajeros, un 6% más que en el mismo periodo del año 2016. Por su parte, el mercado holandés ha alcanzado el mayor ascenso en número de viajeros, con un 19,3% de crecimiento y 550.489 pasajeros.

En relación a las operaciones, se gestionaron 71.113 vuelos, un 4% más.